



Was man tief
in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch
den Tod verlieren.

Johann Wolfgang von Goethe



Trauernd, dass wir Dich verloren, dankbar, dass wir Dich gehabt haben,
und wissend, dass Du in unseren Herzen weiterlebst,
nehmen wir Abschied von unserem

Gerald Stüger

Elektromeister und Landmaschinenhändler

Inhaber der Grasmugg & Co Landmaschinen GmbH

langjähriges Mitglied der Salzburger Jägerschaft

der am Freitag, dem 26. Juli 2024 im 88. Lebensjahr, gestärkt durch
die heiligen Sakramente der Kirche, friedlich eingeschlafen ist.

Wir verlieren mit ihm einen gütigen, treusorgenden,
arbeitsamen und aufrechten Menschen.

Unser lieber Verstorbener ist in der Friedhofskapelle Hüttau aufgebahrt.
Die Trauerfamilie ist am Dienstag und Mittwoch von 16 bis 19 Uhr
anwesend. Den Seelenrosenkranz beten wir am Mittwoch
um 19 Uhr in unserer Pfarrkirche.

Wir feiern den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
am Donnerstag, dem 1. August um 15 Uhr in der Pfarrkirche Hüttau.

In Liebe und tiefer Trauer:

Karin mit Gerald

Erika

Elisabeth und Hermann mit Thomas,
Christian und Katharina mit Benjamin und Leonie

im Namen aller Verwandten und Freunde

Hüttau, am 26. Juli 2024